



Pièces	Studio
Superficie	25 m²
Référence	7896878
Prix	1 790 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Subtilement rénové et imprégné de lumière, ce bijou raffiné est niché à quelques pas seulement de la prestigieuse Place du Casino. Offrant une polyvalence rare, ce studio peut être transformé à loisir en espace de vie douillet ou en bureau élégant. À travers un hall d'entrée accueillant, vous entrez dans la pièce principale, baignée de lumière naturelle, où chaque détail respire l'élégance. Une salle de bain somptueusement équipée vous offre une oasis de détente et de confort. Pour compléter ce havre de sophistication, une cave est disponible à l'achat, ajoutant une dimension supplémentaire à ...

Subtly renovated and bathed in natural light, this refined gem is nestled just steps away from the prestigious Place du Casino. Offering rare versatility, this studio can effortlessly transform into a cozy living space or an elegant office. Step through the welcoming entrance hall into the main room, flooded with natural light, where every detail exudes elegance. A lavishly equipped bathroom provides an oasis of relaxation and comfort. To complete this haven of sophistication, a cellar is available for purchase, adding an extra dimension to this exclusive offering.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr